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Carta 1 del Presidente 

Con agrado me dirijo a todos nuestros respetados miembros a través de este 
informe que contiene los aspectos más relevantes de la gestión realizada durante el 
periodo que se comprende del 1 al 21 de enero de 2024:  

1. Desde diciembre 2023, mes en que fui electo como presidente de la 
Capac, inicié con la gestión de entrevistas en medios de comunicación 
para proyectar a la opinión pública los principales retos y planes de 
trabajo que tendrá la Junta Directiva 2024.  
 
El 4 de enero, atendí entrevista del diario La Estrella de Panamá y 
participé en el noticiero matutino de NexTV, en donde expuse temas de 
actualidad en el sector de la construcción y di a conocer algunas 
perspectivas y proyecciones de la industria para este año. 
 
Para exponer posturas de nuestro gremio y la situación de la crisis hídrica 
que atraviesa el país, participé en una entrevista en el programa 
televisivo, Debate Abierto, dirigido por Dorcas De La Rosa y Danilo 
Toro, el cual fue transmitido el 21 del presente mes.  
 
En este mismo sentido, destaco la asistencia del Ing. Carlos Allen, quien 
en calidad de presidente de la Cámara el pasado 14 de enero asistió a una 
entrevista en el programa El Polígrafo, dirigido por Adela Saltiel de 
Coriat; detalló algunas valoraciones referentes al documento Visión 
Capac 2024-2029.  
 

2. Con el objetivo de presentar el documento Visión Capac, el miércoles 
10 de enero recibimos en cortesía de sala de Junta Directiva al candidato 
a la presidencia de la República, por el Partido Popular (PP), Martín 
Torrijos.  
 
El documento (Visión Capac-2024-2029) busca servir como referencia 
sobre la situación actual de la industria, ya que resulta ser un aporte 
positivo en la elaboración de los respectivos planes de gobierno de los 
candidatos presidenciales. 
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3. El 16 de enero, nuestro distinguido gremio realizó el acto de Toma de 
Posesión de la Junta Directiva, en el que 18 miembros fuimos 
juramentados con el objetivo de dirigir el gremio para el periodo 2024. 
 
El entonces presidente saliente, Ing. Carlos Allen, quien ocupó la 
presidencia por dos años consecutivos, expresó su agradecimiento por la 
oportunidad que le otorgaron, para desempeñarse como “máximo 
dirigente de esta organización”.   
 
A través de mi intervención, hice una compilación de los aspectos 
impostergables que tienen que atender las autoridades gubernamentales, 
asimismo, enumeré los desafíos de mi gestión presidencial.  
 
Expresé mi visión de reforzar los programas de capacitación que 
desarrolla Capac a través de ICIC, que, como parte de esta estrategia, 
adelantaremos proyectos de educación continua en sitios de obras, para 
facilitar la mayor participación de los trabajadores. 
 

4. Entregamos el documento Visión Capac, el miércoles 17 de enero, al 
candidato presidencial por el partido Cambio Democrático, Rómulo 
Roux, quien, en compañía de su compañero de fórmula, José Blandón, 
escuchó las posiciones y respondió a las consultas de nuestros 
agremiados.  

 
5. Como gremio interesado en apoyar y escuchar las soluciones a la grave 

situación hídrica que enfrenta el país, nos reunimos el pasado 18 de enero 
con el Grupo de Ciudadanos Pro-Rescate del Agua para conocer la 
situación social de los asentamientos de las comunidades próximas a la 
cuenca del Río Indio.  

 

Estuve acompañado por el Ing. Manuel Gonzalez-Ruiz, Arq. Luis Sosa, 
el director Antonio Docabo, Ing. Carlos Fábrega y el Ing. Julio Aizprua.  
 

6. El 18 de enero, asistí a la instalación del Taller de Lanzamiento del 
Consejo Sectorial de Desarrollo de Capital Humano, que forma parte del 
Programa de apoyo al Desarrollo Productivo a través del Capital 
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Humano, del cual nuestro gremio preside por parte del sector de la 
construcción.  

 

A esta importante reunión me acompañó el Arq. Docabo, el Ing. Julio 
Aizprua, los Ing. Jaime Jované, Jorge Quirós, Juan Carlos Muñoz y los 
Arq. Juan Yinh y Luis Sosa. 
 
Este proyecto cuenta con el respaldo del Banco Interamericano de 
Desarrollo (BID) y se estará implementando durante los años 2024 – 
2026, en seis (6) sectores productivos priorizados: Agroindustria, Banca, 
Construcción, Industrias, Logística y Turismo. 
 
El Instituto Técnico Superior Especializado (ITSE) es la entidad 
encargada de la coordinación y ejecución del programa.  
 
Mediante este esquema educativo, se propone crear un mayor impacto 
en la reducción de las brechas de capital humano del país, involucrando 
a los sectores productivos que facilitarán la determinación de las 
necesidades de capacitación por sector, subsector y ocupaciones. 
 

Me despido agradeciendo a todos los agremiados la atención prestada a este 
informe, el cual remitiremos a todos ustedes de manera periódica. 
 
 
 
 
Ing. Alejandro Ferrer S.  
Presidente de la Capac 
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